

Hockey Patines | OK Liga

El Telecable califica de «calentón» las duras acusaciones del presidente del Vila Sana

«No sé si el Gijón es el equipo de la Federación», manifestó Ramón Porta tras la eliminación del club catalán

J. J. Gijón

Al Vila Sana no le sentó nada bien la última eliminatoria a manos del Telecable Gijón. El equipo gijonés está siendo la bestia negra de las catalanas, que han caído por tercera vez esta temporada ante las de Ramón Peralta. Al término del tercer encuentro del play-off por la OK Liga Ramón Porta, presidente del club catalán, cargó contra el arbitraje y la Federación Española. «Os lo voy a decir en castellano. Mírense las imágenes de los partidos que hemos jugado con Gijón. Si nosotros molestamos no hace falta que nos hagan tanto daño, lo dicen y nos apartamos. Construir todo esto cuesta muchísimo para que vengan dos señores... Ayer (por el domingo) dos penaltis en contra en cinco minutos. En la Copa de la Reina, dos faltas directas en siete minutos. En Lisboa exactamente lo mismo. El domingo nos hacen repetir dos penaltis, pero a ellas no. Debe de ser el equipo de la Federación, no lo sé. Vuelvo a felicitar al Gijón y pido otra vez a la Federación Española, sin enfrentarme a ella, porque yo no estoy en contra de nadie, no, quiero

construir, por favor pongan árbitros de calidad y si no sirven háganse lo pagar como se lo hacen pagar a mí, así a lo mejor aprenden algo». Estas fueron las duras declaraciones de Porta, padre de las jugadoras María y Victoria y el auténtico sostenedor del club.

Ramón Porta ya fue sancionado esta misma temporada con tres partidos por «falta de respeto hacia los árbitros» en el partido que enfrentó a su equipo con el Fraga, en el que también fueron sancionadas sus dos hijas, así como el entrenador Lluís Rodero.

Para Fernando Sierra, director deportivo del Telecable Gijón, estas declaraciones «son fruto del calentón del momento. Tiene que ser duro hacer un equipo para ganar títulos y ver como te quedas sin ninguno». Sobre la crítica a los árbitros, el director deportivo del conjunto gijonés indicó que «si miras los penaltis que ordenó repetir se ve claramente que la portera se adelantó». Fernando aseguró que «las relaciones entre los dos clubes son buenas» y recuerda que «estamos queriendo formar una asociación de clubes femeninos y el Vila Sana es uno de los que más está colaborando con nosotros».



Sara Rocés, Natasha Lee, Marta Piquero y Sara Lolo se abrazan tras la consecución de un gol. | FEP

Ajenas a la polémica, las jugadoras del Telecable Gijón prepararán esta semana la eliminatoria final. El primer partido será el sábado a partir de las 18.30 horas. Esta final liguera ante el Palau i Plegamans es una repetición de la de la pasada temporada, aunque con el matiz que en esta ocasión el factor

cancha es favorable a las catalanas. En la presente estos dos equipos se han medido ya en cuatro ocasiones, dos en Liga, en las semifinales de la Copa de Europa y en la final de la Copa de la Reina. En Liga las gijonesas empataron en Palau y ganaron en Mata Jove, mientras que las semifinales europeas y la final

de la Copa de la Reina se saldaron con victorias del Telecable, 6-3 y 3-1 respectivamente.

El club saca hoy entradas a la venta para el partido ante el Palau del sábado. Será un número reducido a pesar de que habrá de nuevo gradas supletorias como ya sucedió ante el Vila Sana.

Gimnasia

El gimnasta del Grupo Daniel Tuya se impone en el Memorial Eliseo Armesto

Jan Carreras y Mikel Ruiz acompañaron al internacional gijonés en el podio

J. J. Gijón

El grupista Daniel Tuya, componente de la selección nacional, se impuso en el Memorial Eliseo Armesto disputado este pasado fin de semana en el gimnasio del Grupo Covadonga. Tuya ganó con un total de 72,60 puntos, seguido

por el catalán del club Sant Boi Jan Carreras con 69,70 puntos y tercero acabó el vasco del Club Arabatxo Mikel Ruiz con 62,50 puntos. En la categoría junior, el también grupista Carlos García finalizó en quinta posición, haciéndose con las medallas de bronce en salto y paralelas. El ganador fue Sergio David Kovacks, del club Sant Boi.



Uno de los participantes realiza un ejercicio. | Marcos León